Économie 43

Le Coq Rôti et le Journal de Montréal, même combat

LA TRIBUNE

SHERBROOKE — Le long conflit au Journal de Montréal, en lockout depuis janvier 2009, a eu des échos jusqu'à Sherbrooke hier matin. Le député Étienne-Alexis Boucher et le Syndicat des employés du restaurant Au Roi du Coq Rôti, eux aussi en lock-out, ont trouvé des similitudes entre les deux conflits.

Le président du Syndicat des

Le président du Syndicat des travailleurs Au Roi du Coq Rôti a dénoncé le conflit de travail du quotidien de la rue Frontenac. «Quoique nous ne vivons pas la réalité des travailleurs de remplacement provenant des autres médias de Quebecor, il y a de grandes similarités entre notre conflit et celui du Journal de Montréal», affirme Serge Lemay.

«La première étant évidemment le lock-out décrété par nos employeurs et sa longueur. Mais le constat le plus déplorable étant celui auquel nous devons faire face tous deux à des héritiers irraisonnés et irraisonnables», ajoute-t-il. Au cours des prochaînes se-

Au cours des prochaines semaines, les travailleurs du Coq Rôti distribueront des tracts invitant la population à ne plus lire le Journal de Montréal. Ils sont sur le trottoir depuis juillet 2008.

Pour sa part, le député de Johnson réitèrera son appui à la motion qui été unanimement adoptée par l'Assemblée nationale, le 24 novembre 2009 et qui invitait la direction du journal et les quelque 250 syndiqués en lock-out à négocier de bonne foi.



1 sur 1 2010-03-22 09:47